リュウキュウアユを守る









平成 29 年 5 月 29 日

シンボルツリー:ブーゲンビリア

やり抜く精神力と健やかな体つくり

校長 富○弘○

「おはようございます!」朝、正門前の横断歩道に立っていると遠くから大きな声が聞 こえてきます。いつも元気に挨拶ができる子ども、ちょっと元気のない子ども、表情の暗 い子ども・・・日によって、その様子には変化が見られます。しかし、平成29年度がス タートし病気やけがで欠席する子どもが無く欠席者0人の日が続いています。

毎朝、元気に子どもたちを送り出していただいている保護者の皆さんに感謝いたします。

5月21日(日)は、約40人の応援にいらっしゃった、保護者や地域住民の方々から多 くの励ましの声援や温かい拍手をいただき、恒例の校内相撲大会を開催いたしました。「心」 「技」「体」「礼」の4つを競う国技である相撲に取り組むことを通して、子どもたちは、 心身の鍛練と礼儀作法を学ぶとともに、勝つことの喜びや負けることの悔しさ、そして、 勝者であっても敗者であっても相手を敬う思いやりの精神、礼を重んじる態度を身につけ ることができました。さらに、真剣なまなざしで取組に向かう態度に感動させられました。 親子相撲では,お父さんやお母さんの偉大さを肌で感じた一瞬でもあったようにも思いま す。大会へ向けた練習の指導や準備や当日の行司審判等、保護者・地域の方々の御協力も いただき, 有難うございました。

また、学校では子どもたちが健やかな心と体を培い、未来や国際社会に羽ばたいて自分 の夢をかなえることができるように、子どもたちの「早寝・早起き・朝ご飯、歩いて登下校」 にも取り組んでいます。家庭でも朝ご飯を出すとき、「この頃はよく食べて嬉しい」「食が細 くなって心配」とか、「夜型の生活を直さなくては」などわが子の食育に取り組んでおられま す。よく、朝の日を浴びると体内時計にスイッチが入って自然と朝型になり、朝ご飯が進 むと聞きます。いろいろ取り組まれて効果のあったものは、ぜひ今後も取り組んでくださ い。今後も、学校と家庭が連携を密に図り『喜んで登校 納得して下校』のできる「心・ 技・体・礼」のバランスのとれた子どもの育成と欠席者0日を目標に取り組んでまいりま す。今後とも皆さまの御理解・御協力をよろしくお願いします。

6・7月の行事予定 《6月》 5日~10日 歯と口の健康週間 5日~16日 教育実習(1名) ふるさと体験留学 5日(月)~ プール開き (東城小於) 6日(火) 租税教室(5・6年) 耳鼻科検診 8日(木)10日(土) カヌー体験活動 残食調查週間 $12 \sim 16 日$ 生活チェック週間 13日(火) 歯の衛生指導教室 14日(水) 中学年社会科見学 15日(木) 児童集会 18日(日) 学力向上フォーラム

地域 PTA(山間)

30日(金)

《7月》

3日(月) 地域PTA (两仲間)

4日(火) 地域PTA(役勝) 6日(木) 水泳学習発表会

学級 PTA.学校保健委員会

PTA 役員会 18日(火) 高学年集合学習

20日(木) 終業式

(以降:夏休み~8/31) 愛のパトロール 21日(金)

24日(月) 親子理科教室 25日(火)

市小学校水泳記録会 下旬に第2回学校活性化委員会を開催予定

PTA 親子奉仕作業・PTA リサイクル活動

4月29日(土), PTA親子奉仕作業とPTAリサイクル活動を行いました。校区内の資源ごみを回収し, 学校で仕分けをしました。PTA総会でもお伝えしましたとおり, 収益金はPTA会計の財源となり, 子どもたちに還元されます。また, 普段なかなか手が届かないところまで, 奉仕作業にも取り組んでいただき, 学校がとてもきれいになりました。ありがとうございました。



1年生をむかえる会・春の一日遠足

5月2日(火)は1年生をむかえる会,春の一日遠足がありました。1年生をむかえる会では,各学年から1年生を歓迎する出し物が披露されました。また,春の一日遠足は瀬戸内の「清水公園」に行きました。天気も良く全員でいっぱい遊びました。



1年生をむかえる会 クイズ大会で大盛り あがり。ようこそ 1 年生!

「清水公園」 みんなでハイ!チーズ。

遊具もあって楽しかった! 帰りのバスはみんな寝てし まうぐらい楽しみました。



健康診断~自分の体は?~

 $4 \sim 6$ 月にかけて、学校では、さまざまな 検診が行われます。また、体力テストも5 月 に行いました。

各検診による結果 については、保護者の 皆様にお知らせしてい るところです。治療率 100%を目指しまし よう。



学校活性化委員会が行われました。

5月17日(水)に「第1回学校活性化委員会」が開かれました。今回はPTAの方々・地域の民生委員さんなどにも参加を呼び掛け、約40人が参加していただき、「住用小の今後」について話し合いました。

今後の児童数の推移,また増加に向けた具体的な方法の説明等,これまで以上に有意義な話し合いがもたれました。2回目は7月下旬を予定しております。多くの保護者の参加をよろしくお願いいたします。



校内相撲大会☆豆力士がいっぱい☆

5月21日(日)は日曜参観で恒例の校内相撲大会を行いました。保護者の潤井さんに指導してもらいながら練習してきました。かわいい豆力士たちも、たくさんの保護者地域の方に応援していただき、がんばりました。



~一年生も見合って~ はじめての相撲大会 構えもかっこいい!



住用地区相撲球技大会から

5月24日(水)に 住用地区の相撲球技 大会があり、5・6年 生が参加しました。 男子が出場した相撲 では、6年生3人が 優勝しました。おめ でとう。



<おめでとう!>

相撲団体の部…優勝(重○君・○君・○君) 相撲個人の部…優勝(東○人君)